
Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi, 

Al Sindaco Edoardo Accorsi, 

E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta  

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA: “Attraversamento pedonale via primo maggio” 

PREMESSO CHE 

Alcuni residenti hanno segnalato che, da alcuni mesi, l’attraversamento “ciclopedonale” presente in via 

primo maggio nei pressi dell’incrocio con via Veneto (foto1) è stato trasformato in un passaggio 

unicamente “pedonale”; 

CONSTATATO CHE 

Prima del transito del Giro d’Italia a Cento, il passaggio ciclopedonale in oggetto era composto da 

segnaletica orizzontale ciclopedonale e da un dosso di rialzo. Questo rialzo aveva la funzione di rallentare il 

traffico e rendere più sicuro l’attraversamento stesso;  

Tutto ciò premesso  

SI INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE SE 

• L’Amministrazione sia a conoscenza della modificata situazione dell’attraversamento pedonale di 

via primo maggio. 

• L’Amministrazione intenda ripristinare al più presto la segnaletica ed il dosso di rialzo per garantire 

un attraversamento più sicuro ai residenti e a tutti gli utenti della strada. 

 

 

Cento, 28/12/2024 

Firma 

 Alessandro Guaraldi 
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